

Cosse reafirma la importancia del respeto a la legalidad en respuesta a las declaraciones de Lubetkin sobre Venezuela

Principal



Publicada el: 05/03/25	Visitas: 155
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 112	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cosse-reafirma-la-importancia-del-respeto-a-la-legalidad-en-respuesta-a-las-declaraciones-de-lubetkin-sobre-venezuela_19711.php

**COSSE REAFIRMA LA
IMPORTANCIA DEL
RESPECTO A LA LEGALIDAD
EN RESPUESTA A LAS
DECLARACIONES DE
LUBETKIN SOBRE
VENEZUELA**

Principal

Cosse reafirma la importancia del respeto a la legalidad en respuesta a las declaraciones de Lubetkin sobre Venezuela

El senador nacionalista Javier García califica de "muy preocupante" el giro en la postura del gobierno actual, señalando que representa un "retroceso significativo en materia democrática".

Declaraciones de Carolina Cosse sobre la postura de Uruguay respecto a Venezuela

Este miércoles, la vicepresidenta de Uruguay, Carolina Cosse, se refirió a las recientes declaraciones del canciller Mario Lubetkin en relación a la situación en Venezuela, las cuales han sido objeto de críticas por parte de la oposición.

Durante una entrevista con el diario español El Mundo, Lubetkin afirmó: “Nosotros no reconocemos a nadie en este momento: ni a Maduro, ni al presidente que señaló haber triunfado según las actas que mostró por internet”.

Además, ante la consulta sobre la existencia de un presidente en Venezuela, el canciller comentó: “No diría eso porque hay una realidad que controla el país.

No es la situación de Somalia, donde el descontrol es total. Hay un control preciso del manejo del Estado, de la economía. Eso no significa el reconocimiento.

Nosotros no reconocemos a Maduro ni reconocemos al que señala haber triunfado en las elecciones.

” En respuesta a estas afirmaciones, Cosse defendió la postura uruguaya, indicando que “Uruguay siempre tiene que manejarse ajustado a Derecho” y que las declaraciones del canciller reflejan un alineamiento con el Derecho Internacional, siguiendo la práctica de muchos países.

“Tenemos que mantener relaciones diplomáticas ajustadas al Derecho Internacional con los países y los pueblos, independientemente del gobernador de turno”, agregó.

La vicepresidenta enfatizó en la importancia de que se discutan asuntos relevantes para Uruguay, subrayando: “A mí, lo que me interesa es que hablemos de Uruguay, que podamos entender con qué línea de base estamos”.

También mencionó la necesidad de atender cuestiones fundamentales como el acceso a medicamentos y la colaboración entre ministerios en áreas como salud, educación y seguridad.

Por su parte, el senador del Partido Nacional, Javier García, criticó la postura actual del gobierno frenteamplista, señalando que el reconocimiento del gobierno de la coalición era “a la democracia” y denunciando un cambio de rumbo “muy fuerte” en la administración actual.

García sostuvo que la posición del canciller contradice lo que el presidente Yamandú Orsi había expresado previamente sobre la dictadura en Venezuela.

“Bastaron tres días para que su canciller hiciera esta pirueta”, expresó.

El legislador nacionalista consideró que este cambio de postura es

“muy serio” y representa “un retroceso notorio en términos democráticos”.

Conclusiones

La situación en Venezuela sigue siendo un tema candente en la política uruguaya, con la administración actual defendiendo su enfoque a nivel internacional mientras enfrenta críticas desde la oposición que cuestionan su coherencia y compromiso con los principios democráticos.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**COSSE REAFIRMA LA
IMPORTANCIA DEL
RESPECTO A LA LEGALIDAD
EN RESPUESTA A LAS
DECLARACIONES DE
LUBETKIN SOBRE
VENEZUELA**

cosse reafirma la importancia del respeto a la legalidad en respuesta a las declaraciones de lubetkin sobre venezuela

Tags

nacionalista, venezuela, gobierno, internacional, canciller, derecho, postura, uruguay, senador, reconocemos, declaraciones, presidente

Noticias relacionadas

4.1 * *Oposición crítica la 'versión tibia' y el 'grave retroceso' en las declaraciones del nuevo canciller sobre Venezuela*

4.9 * *Mario Lubetkin, futuro canciller, compartió un mensaje especial con sus amigos en tres idiomas diferentes*

4.1 * *Venezuela: El gobierno de Uruguay desestima la legitimidad de Nicolás Maduro y de Edmundo González Urrutia como líderes del país*

- 4.7 *** *El futuro canciller anticipa grandes expectativas sobre el papel de Uruguay tras sus encuentros con líderes internacionales*
- 3.9 *** *La advertencia de Milei y la firme postura del canciller Lubetkin: "Nuestro compromiso es mantener la unidad en el Mercosur"*
- 3.6 *** *Compromiso con la seguridad alimentaria: Cosse dialoga con Lubetkin y coordinará reunión con representante de la Onu*
- 4.6 *** *Lubetkin en conferencia: la embajada de Ucrania en Uruguay impulsa el apoyo a Plan Ceibal en Guatemala y destaca el incremento en las compras desde China*
- 4.7 *** *Paganini se pronuncia sobre la situación en Venezuela: "El régimen está severamente aislado y es fundamental que la presión internacional continúe"*
- 4.2 *** *Mario Lubetkin sostiene que las relaciones internacionales deberían convertirse en "una política de Estado" fundamental*
- 4.5 *** *Conozca a los líderes y autoridades que ya han asegurado su presencia en la asunción de Yamandú Orsi*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía

Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo